
Conselho Municipal de Meio Ambiente - CONSEMAC
Ata da 50ª Reunião da Câmara Setorial Permanente

do Fundo de Conservação Ambiental

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dez, às dez horas, na 
sala  de reuniões do  CONSEMAC, no  Centro  Administrativo  São Sebastião, 
realizou-se  a  50ª  Reunião  da  Câmara  Setorial  Permanente  do  Fundo  de 
Conservação Ambiental-CSP-FCA, cujas instituições foram representadas por: 
Carlos Osório, Coordenador da Câmara e representante titular da ONG Bicuda 
Ecológica,  Eunice  B.  Rocha,  representante  titular  da  SMAC  -  Secretaria 
Municipal  de Meio Ambiente;  Jayne Melo, representante titular  do Conselho 
Regional  de  Química  –  CRQIII  e  relatora  da  reunião;  Mauro  W.  Lima, 
representante da COMLURB, Morvan Nobre, representante titular da SMO - 
Secretaria Municipal de Obras, e na qualidade de convidado, Nassim Boukai, 
Assessor do CONSEMAC.

Justificaram ausência:  Benvindo  A.  Dias,  representante  titular  da  ABES/RJ; 
Marco Antônio, representante titular do SENGE/RJ; e Mauro César Quevedo 
Bornes, representante suplente da APEFERJ

1- a reunião foi inciada com o a Sra. Eunice B. Rocha, representante titular da 
SMAC  -  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente   distribuindo  aos 
participantes um relatório contendo informações a respeito da aplicação dos 
recursos do fundo no exercício 2011 e uma minuta de parecer  referente a 
aplicação da verba do fundo em 2010.

2- A  Sra.  Eunice  B.  Rocha,  representante  titular  da  SMAC  -  Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente ressaltou que, quando da disponibilização dos 
documentos via meio eletrônica houve apenas considerações do Sr. Morvan 
Nobre, representante titular da SMO - Secretaria Municipal de Obras.

3- A avaliação da minuta do parecer mencionado no item 2 se deu através da 
leitura do documento na íntegra acrescido das sugestões de alteração feitas 
pelo Sr. Morvan.

4- Os presentes foram fazendo as avaliações a respeito das considerações e 
propondo a redação final do parecer.

5- Ao término da leitura e respectivas considerações foi elaborado a versão 
final do parecer.

6- A Sra. Eunice ficou encarregada de emitir o documento final e encaminhar 
com a máxima urgência para o CONSEMAC.

7- Sr. Nassim Boukai, Assessor do CONSEMAC alertou para o compromisso 
assumido e que o documento deveria ser distribuído em tempo hábil para 
que o CONSEMAC pudesse avaliá-lo já na próxima reunião – 12 04 2011. 

8- A próxima reunião da CSP-FCA será no dia 03 de maio de 2011 às 10 
horas na sala de reuniões do CONSEMAC

A presente reunião foi encerrada às 12:00h.
Jayne Melo
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